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Yo estoy agradecido por las cosas de las que estamos hablando en esta serie de sermones, 
porque ellas encajan muy bien con las cosas que Eenen que ver con la temporada del Pesaj y 
los Días de los Panes sin Levadura. Y algunas de las cosas, algunos de los versiculos que 
estamos leyendo aquí, que hemos estado repasando en esta serie de sermones, serán los 
mismos que vamos a leer en la noche del Pesaj. Es estupendo que podamos profundizar un 
poco más en las cosas de las que estamos hablando aquí. 

Necesitamos refrescar un poco nuestra memoria sobre lo que ha sido dicho en el úlEmo 
sermón. Juan 15:1. Todo esto Eene que ver con nuestra capacidad de crecer, nuestra capacidad 
de glorificar a Dios. Y Dios nos dice lo que debemos hacer para lograr esto. 

Juan 15:1. Cristo enseñó esas cosas en esa úlEma noche de su vida, antes de ser muerto la 
siguiente tarde. Él enseñó a sus discípulos y les dijo: Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el 
labrador. Toda rama que en mí no da fruto, Él la corta; pero toda rama que da fruto, Él la 
poda. Lo que dicen esos versículos es muy fuerte cuando lo miramos desde esta perspecEva y 
lo que nos es dicho. Leemos esa cosas año tras año y podemos pensar que las comprendemos 
cuando en realidad necesitamos entender de verdad lo que es dicho aquí y lo importante que 
esto es. Porque lo que Cristo enseño esa noche son las enseñanzas más importantes que jamás 
habían sido dadas. Y debemos comprender lo que él dijo. De eso se trata 

Lo que Cristo dijo aquí Eene que ver con lo que él estaba haciendo. Dios Padre permanecía en 
él y Cristo permanecía en el Padre espiritualmente. Y lo que nosotros debemos aprender de 
eso es que después que somos bauEzados, después que somos engendrados del espíritu de 
Dios, ese mismo proceso empieza a tener lugar en nosotros. Cristo y Dios Padre estarán 
viviendo conEnuamente en nuestra vida. Necesitamos conEnuamente de la ayuda de Dios para 
crecer, para cambiar, para vencer. 

Y Cristo dice aquí: Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. Toda rama que en mí no 
da fruto, Él la corta… Estamos viendo esto ocurrir de una manera muy evidente en la Iglesia de 
Dios. Hemos estado viendo eso suceder - yo lo puedo ver muy claramente - desde 2012, 2013 
especialmente. Y a medida que nos acercamos a la venida de Cristo esas cosas se están 
acelerando aún más. Aunque esto siempre ha pasado en Iglesia de Dios. Las personas vienen y 
se van porque no viven de la manera que deben vivir. Ellas no ponen en prácEca lo que les es 
dicho y por eso ellas no crecen, no dan frutos en su vida. Y entonces on cortadas. Ellas se van. 

Porque para que usted pueda producir frutos el espíritu de Dios siempre debe estar en usted. Y 
aquí dice que si no damos fruto seremos cortados. Y esta es la historia de la Iglesia de Dios; 
especialmente en el Eempo del fin. 
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…pero toda rama que da fruto, Él la poda... Dios nos cuida. Necesitamos pasar por ciertas 
experiencias en nuestra vida para poder deshacernos de las cosas que no sirven. Hay un 
proceso por el que tenemos que pasar. Y esto a veces puede ser muy di^cil para nuestra mente 
y nuestra forma de pensar. Pero pasamos por esto para deshacernos de cosas que no deben 
estar en nuestra mente. Y esto es bueno. 

…pero toda rama que da fruto, Él la poda para que dé más fruto. Dios nos ama. Él quiere que 
demos frutos. Él nos llamó para que produzcamos fruto. Y la Biblia deja muy clara que donde el 
espíritu de Dios está Eene que haber frutos. Y si no hay frutos, entonces el espíritu de Dios no 
está allí. …para que dé más fruto. Esto nos muestra que para glorificar a Dios tenemos que dar 
frutos. 

Vosotros estáis limpios por la palabra que os he hablado. Ese es el proceso a través del somos 
limpiados espiritualmente. Es a través de lo que nos es enseñado, de lo que Dios nos da.  

No tenía planeado leer esto, pero lo voy a hacer. He decido leer esto justo antes de empezar el 
sermón. Quisiera leer unos versículos más de Juan 15. No todo, pero el versículo 4 - 
Permaneced en mí, y yo permaneceré en vosotros. Eso siempre depende de nosotros, de las 
elecciones que hacemos y de las decisiones que tomamos. Dios desea esto de nosotros porque 
solo así podemos crecer, solo así podemos producir fruto, solo así podemos cambiar. Pero la 
elección es nuestra. Y hay cosas que debemos hacer para lograr esto. Y de eso estamos 
hablando en esta serie de sermones. 

Permaneced en mí y yo permaneceré en vosotros. Así como la rama no puede dar fruto por 
sí misma sino que Iene que permanecer en la vid, así tampoco vosotros podéis dar fruto si 
no permanecéis en mí. 

Versículo 5 - Yo soy la vid; vosotros sois las ramas. Él nos lo dice nuevamente. Y entendemos 
que Cristo dijo esto en la úlEma noche de su vida. Esto fue escrito y quedó registrado con ese 
propósito. Él dijo esas cosas a los discípulos en esta ocasión en parEcular, las cosas más 
importantes que él les había enseñado hasta ese momento. ¡Impresionante! 

Yo soy la vid; vosotros sois las ramas. El que permanece en mí, como yo en él, dará mucho 
fruto… Eso es bastante claro. Si esto está teniendo lugar en nuestra vida estaremos 
produciendo frutos, habrá cambios en nuestra manera de pensar, nuestra mente estará siendo 
transformada, estaremos pensando diferente. 

Y Cristo nos recuerda nuevamente: …porque sin mí, nada podéis hacer. Nada. No podemos 
hacer nada que sea producEvo, que tenga significado, que tenga que ver con el plan de Dios si 
Dios no está en nosotros, si Su espíritu no permanece en nosotros. 

…porque sin mí, nada podéis hacer. El que no permanece en mí es desechado y se seca, como 
las ramas que se recogen, se arrojan al fuego y se queman. Así de sencillo. Se acabó. 
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Tenemos que tomar esa decisión a lo largo de nuestra vida a medida que crecemos. Tenemos 
que decidir si queremos que Dios y Cristo permanezcan en nosotros. Y hay cosas que debemos 
hacer para asegurarnos de que eso suceda. Porque esto no sucede porque sí, porque 
guardamos el Sabbat y damos el diezmo. Tenemos que hacer mucho más que eso. Porque lo 
importante es cómo pensamos y cómo nos comportamos en nuestro día a día, si estamos 
glorificando a Dios o no. 

Versículo 8 - Mi Padre es glorificado si dais mucho fruto, mostrando así que sois mis 
discípulos. Así como el Padre me ha amado a mí, también yo los he amado a vosotros. 
Permaneced en mi amor. Debemos vivir de una determinada manera. Debemos vivir de 
acuerdo con el amor de Dios en la manera cómo pensamos hacia las personas, en cómo nos 
comportamos hacia los demás. Y todo se reduce a amar a los demás con el amor de Dios. No 
con base en nuestro amor, el amor humano. No con base en el amor que podemos desarrollar 
nosotros mismos. 

Porque sin el espíritu de Dios ese amor siempre será egoísta. Los padres tratan a sus hijos de 
manera diferente a otros niños que los rodean, a los hijos de otras familias. Esas es la realidad. 
Porque somos seres humanos. Las personas pueden tener una clase de amor fraternal las unas 
por las otras, esto se llama amor fraternal, pero para amar con amor de Dios se necesita tener 
el espíritu de Dios. ¡Impresionante! 

Romanos 15:1 - Los fuertes en la fe debemos apoyar a los débiles… Y esta palabra significa 
incapaz de hacer algo o sin fuerzas, sin resistencia. Aquí nos es dicho que debemos apoyar a los 
débiles, debemos soportar sus debilidades. Esas cosas no son tan sencillas. No podemos 
entender lo que significa que “debemos soportar las debilidades de aquellos que no pueden 
hacer algo o que no Eenen fuerzas ni resistencia” con solo leer esto. ¿Qué significa esto?  

Necesitamos Eempo para crecer, para cambiar. No maduramos todos al mismo ritmo en el 
Cuerpo de Cristo. Siempre seremos como bebés cuando se trata de entender el camino de vida 
de Dios. Pasamos por un proceso de crecimiento y todos crecemos a diferente velocidades en 
el Cuerpo de Cristo. Estamos en diferentes niveles en lo que respeta nuestra comprensión de 
las cosas. Y en parte esto depende de a cuánto Eempo una persona ha sido engendrada del 
espíritu de Dios, de los cambios que han tenido lugar en su vida y cosas por el esElo. 

No todos somos iguales en el Cuerpo de Cristo. No empezamos... Esto es lo mismo... Todos 
empezamos con la naturaleza humana, sin el espíritu de Dios. Tenemos que empezar de algún 
lado. ¿Pero al principio? Pasamos por este proceso. Aprendemos las cosas más básicas, 
aprendemos cosas, pensamos a nivel ^sico sobre cómo aplicamos el camino de vida de Dios. 
Pero crecer en la comprensión espiritual de lo que significan ciertas cosas, esto lleva Eempo. 
Esto no sucede de la noche a la mañana. 

Y nos es dicho que debemos tener cuidado con nuestra forma de pensar hacia los demás. 
Hablando de la Iglesia. Lo que está escrito aquí es para la Iglesia. Nada de esto es para el 
mundo. Esto no se refiere al mundo. Esto no se refiere a las personas en el mundo. Esto aquí se 
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refiere a una relación que podemos tener con Dios y unos con otros en el Cuerpo de Cristo, 
cuando podemos. 

Porque las cosas cambiaron después de la primera venida de Cristo. Después que la Iglesia fue 
fundada en el Día de Pentecostés las cosas cambiaron y ahora la mayoría de nosotros podemos 
tener comunión regularmente unos con otros en el Cuerpo de Cristo. 

Porque los miembros de la Iglesia viven en diferentes lugares del mundo y hay personas que 
viven muy lejos de otros. Y ahora debido a la edad algunas personas no pueden viajar y ya no 
pueden tener comunión con otros. Y debemos soportar las debilidades unos de otros. Usted 
debe comprender que los demás no están en el mismo punto que usted está en su 
crecimiento. 

Si usted Eene la bendición de haber estado en la Iglesia durante mucho Eempo y ha alcanzada 
una cierta madurez espiritual, esto es diferente a alguien que lleva un año, dos años, tres o 
cinco años en la Iglesia. No todos estamos en el mismo nivel de crecimiento y debemos tener 
paciencia unos con otros. No podemos esperar que todos estén donde nosotros estamos. A 
esto se refiere Pablo aquí. 

Esto es algo del que yo siempre aviso a los miembros del ministerio. Dios da al ministerio la 
capacidad de ver ciertas cosas en otros que uno no puede ver normalmente. Y cuando la 
persona deja de ser parte del ministerio esto ya no es necesario. 

En la Iglesia pasamos por muchas cosas, por diferentes experiencias que ayudan a moldearnos 
y formarnos. Pero los miembros del ministerio deben tener mucho cuidado con esto. Ellos 
reciben más ayuda para comprender ciertas cosas en los demás con el propósito de servir a los 
demás, con el propósito de proteger a los demás (porque todo va junto). Uno aprende a 
gesEonar esas cosas con el Eempo. Uno crece con el Eempo. Pero dondequiera que estemos 
en el Cuerpo de Cristo, si hemos sido bendecidos en poder ver ciertas y comprender ciertas 
cosas, debemos tener cuidado. Y mucho de eso Eene que ver con cómo juzgamos los unos a 
los otros. Porque somos seres humanos y tendemos a juzgar unos a otros con dureza, 
tendemos ser inflexibles con los demás. Y debemos tener mucho cuidado con eso. 

Y soportar las debilidades significa que… A veces con simplemente mantener la boca cerrada 
usted está soportando las debilidades de otros. Usted no intenta tener razón en un asunto y 
tendrá que sufrir un poco. A veces usted simplemente debe entender: ¡No! No puedo juzgar 
esto por lo que veo. Tengo que juzgar esto teniendo en cuenta donde está esa persona y lo que 
ella está haciendo”. Hay una gran diferencia en esto. 

Como cuando se trata de dar un sermón o un sermón comparEdo. Y esto me recuerdo los 
Eempos del Club de Oradores que antes teníamos en la Iglesia de Dios. Uno podía apuntarse a 
ese club para aprender cómo hablar en público. Y teníamos que dar un discurso de siete 
minutos, como mucho. Y a cada nivel uno tenía que lograr una determinada meta para pasar al 
siguiente nivel.  
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También teníamos lo que llamábamos de la sesión de Temas. Y teníamos que hablar sobre 
diferentes temas y los demás podían comentar sobre ellos. Y los temas tenían que ver con la 
Iglesia, con cómo debemos vivir, con la Biblia. Y los demás podían hacer comentarios sobre 
esas cosas. Uno daba el discurso y otros tenían que evaluar ese discurso, debían señalar un par 
de puntos en los que uno pudiera trabajar y mencionar dos puntos en que uno lo había hecho 
bien. Y esta es una estupenda herramienta de aprendizaje. Se puede aprender mucho sobre el 
tema del que estamos hablando aquí. Porque no todos estábamos en el nivel de crecimiento y 
desarrollo. 

Algunos ya habían dado muchos discursos, más de 12, ya habían tenido la bendición de 
preparar y repasar las cosas, ya estaban más afilados, por así decirlo. Porque el hierro con el 
hierro se afila. Otros estaban apenas empezando, estaban dando su primer discurso en el que 
tenían que hablar sobre sí mismo, sobre su vida o lo que sea. Y los que evaluaban los discursos 
no podían evaluar a todos de la misma manera.  Y siempre era más fácil encontrar algo que 
estaba mal en el discurso que los puntos en que una persona lo había hecho bien. Y esto es 
algo que debemos tener siempre presente en la Iglesia de Dios. Es muy fácil señalar las faltas 
en los demás. Es muy fácil encontrar cosas que una persona está haciendo mal. Así es nuestra 
naturaleza. ¿Pero ver y comprender lo que Dios está haciendo en la vida de las personas? Esto 
es algo muy diferente. Debemos pedir a Dios que nos ayude en esto. 

Y en la Iglesia es bueno que entendamos esto. Si usted está en determinado punto, si usted es 
más fuerte como dice aquí, usted debe tener mucho cuidado. Tenga cuidado con como usted 
piensa sobre alguien que no Eene tanta fortaleza, que aún no ha aprendido, no ha pasado por 
ciertas experiencias en la Iglesia. Hay que trabajar en esto. Usted Eene que pensar en esas 
cosas y orar por esas cosas. 

Esto de lo que Pablo habla aquí. Tenga cuidado. Usted no puede esperar que los demás estén 
donde usted está en su crecimiento. Ninguno de nosotros puede esperar que otros estén en el 
mismo punto en que estamos en nuestro crecimiento. Debemos entender que siempre habrá 
algo que las personas no enEenden todavía. ¿Y cómo van a recibir lo que necesitan para 
cambiar y crecer? Principalmente a través de los sermones y en su relación con Dios durante la 
semana. 

Así es como crecemos. Las personas no crecen porque les decimos lo que deben hacer o 
porque intentamos que ellas hagan algo a nuestra manera. Las cosas no funcionan de esa 
manera. Hay que darles Eempo para cambiar y crecer. Y, por favor, comprendan que a esto se 
refiere Pablo en Romanos 15. 

Si usted es fuerte usted debe tener cuidado y no dejar que esto se le suba a la cabeza.  Usted 
no puede llenarse de orgullo y pensar: “¿Por qué esa persona no enEende esto?” Porque si 
esto pasa su crecimiento es nulo. Usted ya no puede seguir creciendo como debería. Por eso 
Pablo dice aquí: …en lugar de hacer lo que nos agrada. En lugar de complacernos a nosotros 
mismos. Y esto Eene que ver con cómo pensamos que las personas deben hacer las cosas. 
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Debemos tener en cuenta que ellas no han alcanzado la madurez en ciertas cosas todavía. 
Debemos dejar que las personas pasen por ciertas experiencias para que ellas aprendan.  Y 
debemos orar para que ellas aprendan lo que necesitan aprender. A veces si podemos ser 
severos con los demás, podemos ser demasiado críEcos y no tener paciencia con los demás. Y 
ahí es donde está nuestra batalla. 

Cada uno debe agradar al prójimo para su bien, con el fin de edificarlo. En otras palabras, 
debemos ayudar a nuestros hermanos, debemos ser ese amigo que ellos necesitan, ser ese 
hermano o hermana que ellos necesitan espiritualmente. Porque los amamos. Nos 
preocupamos por ellos. Somos parte del Cuerpo de Cristo. Y, a veces, debemos estar 
dispuestos a pasar por alto ciertas cosas. Debemos darles Eempo para que ellos se den cuenta 
de lo que están haciendo. No tenemos que señalar todo lo que ellos hacen. No tenemos que 
decirles todo lo que pensamos que ellos no están haciendo bien. 

Si yo dijera a todo el mundo lo que veo en ellos, las cosas que no están bien espiritualmente en 
su vida, esto sería una locura. Porque todos hacemos cosas no están bien. Todos tenemos 
cosas en las que tenemos que trabajar. Y esto depende de donde estamos en nuestro 
crecimiento. Así que, no hacemos esto en la Iglesia de Dios. Las cosas no funcionan de esa 
manera. Espero que todos enEendan esto. 

…para su bien, con el fin de edificarlo. No se trata de complacernos a nosotros mismos, de 
salirnos con la nuestra. Debemos comprender dónde el otro está en su crecimiento, debemos 
hacer las cosas para su bien. ¿Qué podemos hacer por su bien? A veces simplemente debemos 
retroceder un poco y esperar. Debemos tener mucho cuidado con lo que decimos sobre un 
asunto porque no queremos hacerles daño. 

Porque ni siquiera Cristo se agradó a sí mismo, sino que, como está escrito: “Sobre mí han 
recaído los insultos de tus detractores”. Cristo dijo esto sobre los que le querían matar. Él dejó 
ese ejemplo. Porque por supuesto que les hubiera gustado matar especialmente a los 
discípulos, a todos los seguidores de Cristo. Y Pablo deja muy claro aquí que Cristo se entregó 
para que ellos no fuesen tras los discípulos. Para que ellos no persiguiesen a los discípulos pero 
solamente a él mismo. 

De hecho, todo lo que se escribió en el pasado se escribió para enseñarnos, a fin de que, 
alentados por las Escrituras, perseveremos en mantener nuestra esperanza. Todos estamos 
en el mismo barco. Estamos juntos en esto. Y deseamos que todos puedan tener la misma 
esperanza, que aprendamos a tener paciencia, que entendamos la importancia de la paciencia, 
especialmente unos con otros. 

Que el Dios de la paciencia… Debemos entender cómo Dios es con nosotros. Yo quedo 
admirado con la paciencia que Dios ha tenido conmigo desde que Él me ha llamado. ¡Increíble! 
Esta mente contra la que todavía tenemos que luchar. Crecemos y adquirimos más destreza en 
nuestra lucha contra nuestra naturaleza humana, pero todavía tenemos mucho egoísmo en 
nosotros. Y cuanto más podemos ver el egoísmo en nosotros mismos, más podemos 
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aborrecerlo. Y para mí esto es algo bueno porque significa que estamos cada vez más de 
acuerdo con Dios. Cuando más aborrecemos nuestra naturaleza más ganas tenemos de 
cambiar. ¡Porque nuestra naturaleza Eene que cambiar! Esto no puede ser parte del Reino de 
Dios. 

Que el Dios de la paciencia y la consolación… Y esa palabra significa “dar ánimos”. Me encanta 
otra expresión que también Eene que ver con esto y que en griego significa: “ser llamado al 
lado de alguien”. Dios nos llama a Su lado. Cristo quiere que estemos a su lado para que 
podamos tener su mente. Ellos están ahí para ayudarnos. Y debemos tener esa misma 
mentalidad los unos hacia los otros. Debemos consolar, debemos dar ánimos los unos a los 
otros. Debemos pensar en los demás y en las cosas por las que ellos Eenen que pasar en lugar 
de complacernos a nosotros mismos. 

Que el Dios de la paciencia y de la consolación os conceda tener el mismo senIr los unos 
para con los otros, según Josué el Cristo... Y esa es una tarea muy di^cil. Leemos esas cosas 
pero a veces no entendemos lo que ellas significan espiritualmente. “Según Josué el Cristo”. En 
otras palabras, cómo Dios es con nosotros, cómo Cristo es con nosotros, esa relación que ellos 
desean tener con nosotros. Ellos Eene mucha paciencia con nosotros. Ellos no se apresuran en 
corregirnos. Ellos nos dan Eempo para aprender. ¡Impresionante! 

…para que, unánimes y a una sola voz, glorifiquen a Dios… Lo más importante es que haya 
unidad y que nos cuidemos unos a otros en el Cuerpo de Cristo. De eso se trata. Se trata de la 
comunión que tenemos unos con otros. …y a una sola voz… Lo más importante es que 
estemos en unidad y armonía, es que todos puedan comparEr en esto. …y a una sola voz, 
glorifiquen al Dios y Padre de nuestro Señor Josué el Cristo. 

Versículo 7 - Recibíos, pues, unos a otros… Se trata de cómo vemos los unos a los otros, de 
cómo pensamos los unos de los otros. …como Cristo también os recibió, para gloria de Dios. 
Increíbles las cosas que Pablo enseña aquí.  

Versículo 8 – Os digo, pues, que Cristo fue hecho ministro de la circuncisión a favor de la 
verdad de Dios… Debemos deshacernos de todas las cosas que no deben ser parte de nuestra 
vida y tener esto. Porque esto es algo de naturaleza espiritual y es lo que cambia nuestro 
corazón, nuestra mente y nuestro espíritu, nuestra manera de pensar hacia los demás. De eso 
se trata. Cuando se habla del corazón esto se refiere a las relaciones, a cómo pensamos los 
unos hacia los otros. Por eso se uEliza estas expresiones. Debemos entender esto.  

…a favor de la verdad de Dios para confirmar las promesas hechas a los patriarcas… Es 
sorprendente la canEdad de veces que se menciona la palabra verdad y a qué se refiere. 
Debemos tener la misma mente que Dios, debemos estar de acuerdo con la verdad que Dios 

nos da. …y para que las naciones glorifiquen a Dios por la misericordia, como está escrito: 

“Por tanto, yo te confesaré… Y esta palabra significa “estar de acuerdo”. Y en ese contexto 
significa “reconocer”. …por tanto yo te reconoceré entre los genIles y alabaré a Tu nombre. Y 
esto aquí se refiere a la familia que Dios está creando. Todos debemos hacer honor al nombre 

7



Israel. Todos debemos estar en unidad. Porque esto es algo de naturaleza espiritual. Y esto es 
algo muy bonito cuando entendemos la obra que Pablo estaba haciendo. Él fue enviado a 
predicar a los genEles. Y aquí Pablo explica que la Familia de Dios estará formada por todos los 
que recibirán lo que Dios les ha dado. Increíble 

1 CorinEos 6. Estamos leyendo algunos versículos sobre glorificar a Dios y cómo podemos 
hacer esto. La verdad fue predicada los genEles.  Porque no se trata de las tribus de Israel. No 
se trata del pueblo ^sico de Israel. Se trata del Israel espiritual. Dios deja claro que todos los 
que Él llama Eenen esa oportunidad de ser parte de Su Familia. 

1 CorinIos 6:20 - Fuisteis comprados por un precio. Esto es algo muy básico. No 
pertenecemos a nosotros mismos. Dios no nos ha llamado para que hagamos las cosas de la 
manera que queramos. Tenemos que cambiar. No podemos ser como enseñan las iglesias del 
mundo: “Simplemente ven como eres”. ¡No! Dios nos dice desde el principio que debemos 
cambiar, que debemos vencer, la naturaleza humana y converErnos en algo diferente. Nuestra 
mente debe cambiar, debe ser transformada. Debemos aprender a pensar de una manera 
nueva y diferente, debemos estar en unidad con Dios. 

Fuisteis comprados por un precio. Cristo es ese precio. Y ahora que se acerca el Pesaj debemos 
entender en el más profundo de nuestro ser lo valioso que esto es para nosotros. 

Fuisteis comprados por un precio. Por tanto, glorificad a Dios en vuestro cuerpo… O sea, 
^sicamente. Porque la verdad es que las cosas ^sicas muestran dónde estamos en neutro 
desarrollo espiritual. Las cosas ^sicas revelan cómo pensamos. Y esto a su vez revela cómo 
pensamos a nivel espiritual, como es nuestra relación con Dios, como pensamos sobre Dios y 
sobre el camino de vida de Dios. 

Y cuando aquí se habla de glorificar a Dios, nuevamente, hemos sido comprados por un precio. 
No debemos hacer las cosas de la manera que queremos o pensamos. En cambio, debemos 
pensar en la forma en que pensamos y asegurarnos de que estamos en unidad con lo que Dios 
nos está mostrando. Y en ese proceso debemos reconocer, que hemos sido comprados por un 
precio que está mucho más allá de nuestra comprensión. Y debemos reconocer que debemos 
vivir centrados en Dios en nuestro pensamiento. Hacemos las cosas porque amamos a Dios, 
porque queremos honrar y agradar a Dios. Debemos glorificar a Dios con nuestro cuerpo y 
nuestro espíritu, que pertenecen a Dios. 

Pertenecemos a Dios. Hemos entregado nuestra vida a Dios. Queremos estar en Su Familia. 
Debemos glorificar a Dios en nuestra vida ^sica, en nuestro cuerpo, en nuestra mente, en 
nuestro ser y en nuestro espíritu, que no nos pertenece. Dios nos ha dado la mente que 
tenemos. Y sí, tenemos esa responsabilidad. Pero Él nos ha engendrado con Su espíritu y esa 
vida que Él nos ha dado es Suya, le perteneces, y Él puede quitárnosla, puede destruirla. 

El hecho de que hayamos sido engendrados de Su espíritu no significa que seremos 
transformados en espíritu. No significa que seremos parte de Su Familia. Sólo cuando 
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crecemos, maduramos y producimos los frutos que debemos producir en la vida, podemos 
converEmos en parte de esa Familia. ¡Dios no nos debe nada! En el mundo de hoy las personas 
piensan que se les debe algo y que pueden hacer... 

Yo a veces pienso en la canEdad de personas que han sido llamadas a la Iglesia de Dios pero 
que se han marchado y me quedo estupefacto. Y no me refiero a todos los que han sido 
llamados en los úlEmos 2.000 años pero a los que han sido llamados en los Eempos de PKG 
pero se han marchado. Esto me deja aturdido. Recuerdo cuando solíamos reunirnos en 
Springfield. Nos hemos reunidos allí en un hotel justo después del 11 de sepEembre y fue muy 
extraño debido a lo que había sucedido. Después de que algo de tal magnitud sucediera en 
territorio estadounidense, algo que nunca habíamos visto. Y fue un momento muy 
conmovedor debido a esto. 

¿Y hay alguien de esa región que todavía sigue en la Iglesia de Dios? ¿Ninguno de ustedes? Esto 
dice mucho ¿no? Todos son nuevos. Y todos los que antes se reunían en allí, estoy bastante 
seguro de que eran muchos más que ahora. Personas de Massachusers y Nueva York, de los 
estados de Nueva Inglaterra, más al norte. Increíble. En cada congregación que visitamos, yo 
pienso en todos los que se han marchado. Es horrible lo que ha pasado. 

Pienso en las personas que eran parte de la congregación de la Iglesia de Dios en esta región, 
en Toledo. Porque eso fue antes de que PKG empezara. No nos llamábamos PKG todavía 
porque Dios no nos dio ese nombre luego enseguida. Teníamos un nombre diferente. La Iglesia 
de Dios Unida. Que al fin de cuentas no estaba tan unida. Y nosotros seguimos adelante. Dios 
nos mostró lo que teníamos que hacer para que cuando llegara el Dia de Pentecostés de 1998 
estuviéramos listos, preparados. Nuestra historia es verdaderamente impresionante. 

Pero quedan muy pocos de ese grupo. Porque ellos olvidaron de que hemos sido comprados 
por un precio. No son ellos quienes deciden lo que quieren hacer y cómo quieren hacerlo. Y 
ellos habían comprobado dónde está la Iglesia de Dios. Dios les había mostrado dónde está Su 
Iglesia, pero ellos se descarriaron nuevamente. ¡Esto no es algo baladí!  Esas personas no 
comprendieron nada de lo que dice este versículo. 

Fuisteis comprados por un precio. Por tanto, glorificad a Dios en vuestro cuerpo y vuestro 
espíritu. Y volveremos a eso más adelante en esta serie de sermones. Para glorificar a Dios en 
nuestro espíritu debemos esforzarnos por hacer las cosas en unidad y armonía, tener la misma 
mente. 

Y en lo que se refiere a la Iglesia, no debería haber nada que deseemos más que estar en 
unidad, que tener la misma mente, que estar de acuerdo con la verdad, con todo lo que Dios 
nos ha dado. Porque eso determina nuestra fortaleza, nuestro poder como congregación. De 
verdad. Y esto es lo que determina si estamos produciendo frutos espirituales en nuestra vida. 

Pero estos versículos hablan sobre glorificar a Dios en nuestro cuerpo. ¿Y qué significa eso? 
Esto significa que debemos glorificar a Dios en las cosas más sencillas. Y para cada uno de 
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nosotros, se trata de cómo pensamos sobre Dios y Cristo, de si los consideramos o no como… 
Estoy tratando de leer lo que he puesto aquí en mis notas, pero pensemos en la parte ^sica de 
esto, por así decirlo. 

¿Qué hacemos? He hablado sobre esto el pasado Sabbat. La forma en que nos presentamos 
ante Dios en el Sabbat es algo ^sico, pero es algo que debemos tener siempre presente. ¿Y si 
no podemos permiErnos ciertas cosas? Si alguien no puede permiErse comprarse algo decente 
que ponerse, todo lo que Eene que hacer es decirlo y estaremos encantados de ayudarlo como 
Iglesia. Si una persona solo puede permiErse unos vaqueros y una camiseta, como el individuo 
que mencioné el pasado Sabbat. Si esas fuesen sus mejores galas, lo mejor que ese individuo 
pudiese permiErse, nosotros lo ayudaríamos. Espero que ustedes enEendan a qué me refiero. 

Y hay cosas que podemos hacer. Podemos comprar algo decente y bonito en Eendas que no 
son tan caras. No hace falta vesErnos con prendas caras, pero debemos esforzarnos por llevar 
lo mejor que podamos permiErnos cuando vamos a la presencia de Dios. Y esto también es 
una cuesEón de tener moderación. No tenemos que llegar a los extremos. Y a veces es di^cil 
encontrar el punto de equilibrio, la moderación en esas cosas, porque eso cambia. La 
moderación tal como la ven las personas en el mundo cambia con el Eempo. 

Le he hablado el pasado Sabbat que antes en la Iglesia las personas pensaban que viajar en 
tren o en coche era pecado. Que tener un coche era pecado. O viajar en avión. “Si Dios quisiera 
que voláramos Él nos habría dado alas”. ¡Por favor! Pero así somos los seres humanos. Algunas 
personas piensan que esto es lo que determina si ellas son o no son religiosas. 

¿Y cómo aprendemos donde está el equilibrio y la moderación en esas cosas? A través de la 
Iglesia de Dios. Dios nos dice dónde está el equilibrio y la moderación. 

Dios nos dice dónde está la moderación cuando se consumir bebidas alcohólicas. Y debemos 
esforzarnos por tener moderación en esas cosas. También debemos tener mucho a la hora de 
juzgar esas cosas. 

Porque yo sé que esas cosas suceden. Podemos tomar una copa de vino. La pauta que nos fue 
dada en la Iglesia es que podemos tomar como máximo copas de vino u otra bebida con la 
comida o lo que sea. Pero a veces hay personas que se toman una tercera copa. Pero no una 
copa llena. Y hay copas de diferentes tamaños. 

No sé si ustedes se han dado cuenta pero hay una gran diferencia en el tamaño de las copas, 
hay copar de todos Epos y tamaños ¡Algunas personas prefieren traer su propia copa! ¡No! ¡Es 
broma! Generalmente de una botella de vino se sacan cuatro copas. Pero hay personas que 
ven a uno tomarse más de dos copas y se escandalizan. “¡He visto a fulano de tal tomarse tres 
copas de vino con la comida o la cena!” Y es como si… Debemos tener cuidado con esas cosas. 

Y hay personas que no deben tomar nada que contenga alcohol porque Eenen problemas con 
la bebida. Y si lo sabemos debemos tener un poco más de cuidado en esos casos. Pero no 
siempre lo sabemos. Y no pasa nada. Porque venimos de entornos diferentes. Y esas cosas 
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siempre han exisEdo en la Iglesia de Dios. A veces es una cuesEón de genéEca. Ya otros 
simplemente no toleran las bebida alcohólicas. Y en esos casos es s mejor abstenerse. 

Y esto no siempre depende solamente del individuo porque a veces la Iglesia Eene que 
intervenir. Y hay muchas personas en la Iglesia que Eenen problemas con el alcohol. Al igual 
que en mundo. Las estadísEcas lo confirman. Esto es una batalla para muchos. Tenemos que 
luchar contra esas cosas. Sea cual sea su debilidad. Algunas personas Eenen problemas en 
ciertas áreas y Eenen luchar más que otras personas que no Eenen problemas en esa área. 

Pero todos tenemos debilidades y fortalezas; incluso ^sicamente. Y a eso también se aplica lo 
que hemos hablado antes. Tenemos que tener mucho cuidado a la hora de juzgar esas cosas. 
Pero cuando sabemos de cosas están mal, hay que abordarlas. Y espero que todos nos estemos 
esforzando por abordar esas cosas en nuestra propia vida delante Dios. Y cuando las personas 
no pueden lidiar con ciertas cosas entonces la Iglesia Eene que intervenir y darles pautas de 
conducta. 

A veces las personas piensan que pueden beber más de dos copas reparEdas durante todo el 
día porque después de una o dos horas el cuerpo empieza a metabolizar el alcohol de las 
bebidas. Y la persona entonces espera pasar dos horas y toma otra copa. Y después de otras 
dos horas toma otra copa. Y después de otras dos horas toma una copa más. Eso no es 
moderación. Esto no es algo equilibrado. Si usted hace esto usted Eene un problema con el 
alcohol y Eene que controlarse. Y hay todo Epo de problemas que pueden estar asociados con 
el alcoholismo. 

¿Glorificamos a Dios si no luchamos contra esas cosas? Y esto no es nada saludable. El hecho 
de que una persona no se emborrache con unas cuantas copas no significa que ella no sea 
alcohólica. ¿Lo enEenden? El hecho de que una persona tenga una cierta resistencia al alcohol 
y pueda beber unas cuantas copas sin emborracharse no significa que ella no tenga problemas 
para controlarse. 

Yo he dado pautas a la Iglesia sobre el consumo de bebidas alcohólicas. También he dado 
pautas sobre la largura del pelo para los hombres y para las mujeres. Un hombre puede llevar 
el pelo tan corto como quiera, pero para las mujeres esto es diferente. Porque hombres y 
mujeres somos diferentes. Dios nos ha dado algunas pautas que debemos seguir en la Iglesia. Y 
debemos saber cuáles son esas pautas, debemos entender dónde está el equilibrio y la 
moderación en esas cosas. Y por lo general lo entendemos. 

Hay que tener cuidado con ciertas modas que surgen. Principalmente con los niños que ven 
todas estas nuevas modas y quieren seguirlas. Cosas como teñirse el pelo. ¿Es eso pecado? No. 
Siempre y cuando uno no lleve el pelo teñido de roda, morado y verde, porque esos colores no 
son naturales en los seres humanos. Yo nunca he visto a un bebé nacer con pelo verde, azul o 
rosa. Esos colores no son naturales para el pelo. 
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Hay colores que son naturales. Algunas personas Eenen el pelo mechado por naturaleza y otras 
se hacen mechas en el pelo con colores más naturales para tener el mismo aspecto. No hay 
nada de malo en llevar el pelo de diferentes colores. Esas son cosas de poca importancia, pero 
solo estoy dando algunos ejemplos para que ustedes lo enEendan. Siempre y cuando la parte 
inferior no sea rubia y la parte superior sea negra. Porque yo tampoco he visto a ningún bebé 
nacer así. Hay algunas cosas que no son naturales, que son anEnaturales. Debemos esforzarnos 
por tener equilibrio en esas cosas, por usar de moderación en esas cosas. ¿Lo enEenden? 

Tenemos estas pautas, y cuando alguien hace algo fuera de ellas tenemos que decir algo por el 
bien de la Iglesia. Porque si una persona hace algo así esto puede tener un efecto en otras 
personas en la Iglesia. Esas cosas suceden. Esas son cosas ^sicas. Y quizá no pensemos que las 
cosas ^sicas pueden reflejar cómo pensamos. La forma en que hacemos las cosas refleja 
nuestra forma de pensar. Y si nos esforzamos por estar en unidad y armonía con la Iglesia de 
Dios y con Dios, tambien en nuestra apariencia, Dios nos ha dado pautas sobre esto en la 
Biblia.  

Pelo corto. Pelo largo. Una mujer debe llevar el pelo más largo.  Excepto si ella Eene problemas 
de salud que se le impida llevar el pelo más largo. Esto es comprensible. Como cuando una 
persona Eene que ser tratada con quimioterapia y pierde todo el pelo, ella puede llevar una 
peluca lo que sea. Eso es lo que se suele hacer. 

Nuestra manera de vesErnos, el largo de las faltas y los vesEdos que llevan las mujeres y ese 
Epo de cosas, debemos preguntarnos si estamos honrando a Dios, si estamos glorificando a 
Dios en esas cosas. También en lo que se refiere a la ropa que llevan los niños. Porque los 
padres son responsable de sus hijos. Por eso Dios nos ha dado una estructura familiar con un 
padre y una madre. Hasta que sus hijos se vayan de casa. Y si viven bajo su techo usted Eene 
que darles ciertas pautas de comportamiento y esforzarse por trabajar con ellos. Me refiero a 
los hijos que están en el entorno de la iglesia. 

Y a veces hay cosas que suceden donde las atracciones del mundo... Porque a los trece o 
catorce años un niño puede decidir que no quiere el camino de vida de Dios. Entonces los 
padres deben esforzarse por trabajar con ellos de la mejor manera posible como familia. Pero 
si a los catorce, quince sud hijos deciden que quieren seguir en el camino de vida de Dios 
entonces usted es muy bendecido. Esto es una bendición. Si sus hijos deciden que no quieren 
el camino de vida de Dios usted lo tendrá muy di^cil como padre. Pero usted todavía Eene 
responsabilidades en la crianza de sus hijos, pase lo que pase. Pero especialmente en el 
entorno de la Iglesia. 

Espero que todos podamos entender que si hacemos las cosas sin moderación, mismo que sea 
en el plano ^sico, refleja que no estamos en unidad con Dios, que no estamos con lo que la 
Iglesia de Dios enseña. Debemos tener cuidado con ese Epo de cosas. Debemos preguntarnos: 
¿Qué estoy haciendo? ¿Cómo pienso hacia Dios? 
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De nuevo, la forma en que pensamos en Dios y Cristo y consideramos las cosas ^sicas de 
nuestra vida y nuestro cuerpo refleja o se refleja en lo que realmente hacemos en ese senEdo. 
Y no sólo allí, no sólo en las cosas que quizás introducimos en nuestro cuerpo, como el alcohol. 
Incluso lo que ponemos en nuestro cuerpo tenemos que tener cuidado. 

Nuevamente, la moderación es algo muy importante para esforzarse por aprender qué es eso. 
Se nos dice que no hagamos mal uso de esto. Es algo ^sico pero refleja lo que hay aquí arriba, 
¿no? Cómo hablamos de los demás, cómo pensamos sobre los demás, sale aquí, lo que les 
decimos a los demás que puede salir de aquí, es una batalla y un proceso de toda la vida para 
esforzarnos en hacerlo de una manera decente y no desviarnos. y no hacer cosas que den una 
luz equivocada, un ejemplo equivocado. 

Entonces, incluso cuando Dios comenzó a dar leyes a Israel por primera vez, dio pautas sobre la 
limpieza porque esas cosas reflejan cómo pensamos. Y la forma en que respondieron a eso 
reflejó cómo pensaban, ya sea que consideraran a Dios en su pensamiento o no. Especialmente 
dentro de la Iglesia, más aún si entendemos eso. Entonces, ya sea que honremos o 
deshonremos a Dios, puede tener que ver con lo que vesEmos, puede tener que ver con lo que 
tenemos en nuestra cabeza, con lo que ponemos en nuestro cuerpo, y así sucesivamente. 

¿Somos limpios y ordenados? Espero todos que seamos limpios y ordenados. Espero que todos 
nos estemos esforzando por mantener una higiene básica. ¿Y nuestros hogares? Esto refleja lo 
que pensamos. A veces eso puede ser un problema cuando las personas se casan. Cuando el 
marido y la mujer Eenen maneras diferentes de ver esas cosas. Los hombres pueden ser un 
poco más desordenados y descuidados con su higiene personal. Algunos Eran la ropa interior 
por aquí, los calceEnes por allá y no cuidan de sus cosas. ¡No! Esto refleja cómo pensamos. 
¿Estamos pensando en la otra persona? ¿Estamos pensando en Dios? 

Nuestro hogar refleja cómo pensamos. Tanto dentro como fuera. A veces pasamos por delante 
de las casas y me doy cuenta de que a algunas personas no les importa lo que sus vecinos 
piensen de ellas. Y yo aprecio cuando veo que las personas manEenen sus casas arregladas por 
fuera, pensando en su vecindario. 

Esto es algo que me gusta mucho de los países de Europa. Las casas allí suelen ser muy bonitas 
y las fachadas y el exterior suelen ser sencillo y estar siempre bien arreglados. No como 
nosotros aquí. Para los europeos la apariencia de su casa es muy importante. Y a veces el 
desorden en nuestro pensamiento es mayor cuando tenemos tantas cosas. pero los europeos 
suelen mantener mejor sus propiedades. ¡De verdad! 

También en Canadá, hay una gran diferencia entre el lado de Nueva York y el lado del Niágara. 
Hay muchas flores y las fachadas y jardines de las casas están muy bien cuidados. ¡Me encanta! 
Me encanta cuando veo cosas así. 

Justo aquí en esta región hay un pequeño restaurante al que solemos ir a desayunar, un 
restaurante pintoresco y anEguo en un pequeño pueblo que descubrimos allí. Y se nota que a 
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las personas le encanta porque siempre está lleno. Solemos ir allí a desayunar cuando estamos 
aquí. 

Y hoy volvimos por un camino diferente. ¡Precioso! Hemos tomado la carretera que pasa por 
los campos y hemos visto a las personas trabajando allí. Yo aprecio mucho ese Epo de trabajo. 
No sé ustedes, pero me encanta cuando todo está bien cuidado. No me gusta cuando veo 
cosas que… Eso es a nivel ^sico en el mundo. ¡Pero mucho más importante es que cuidar 
nuestra mente, en nuestra vida! 

La manera en que pensamos sobre nuestro cuerpo a nivel ^sico refleja cómo pensamos 
espiritualmente. Refleja especialmente si Dios y Cristo son realmente lo más importante para 
nosotros a la hora de tomar decisiones. ¿Las decisiones que tomamos honran a Dios? 
¿Hacemos las cosas para honrar a Dios, para agradar a Dios? 

Hay cosas que podemos hacer a nivel ^sico que determinan si estamos glorificando a Dios o 
no. Y esto Eene que ver con cómo vivimos en el día a día. Muchas veces no pensamos de esa 
manera. Nos reunimos mayormente en el Sabbat. Dios nos enseña y nos da instrucciones 
principalmente en el Sabbat, durante un corto período de Eempo, durante una hora y media 
más o menos. Pero la manera cómo vivimos el resto del Eempo determina cómo pensamos 
hacia Dios, cómo es nuestra relación con Dios. Porque todas esas cosas ^sicas que hacemos en 
la vida, la manera como nos comportamos, Eenen que ver con cómo pensamos 

Vayamos nuevamente a Juan 15. Solemos leer estos versículos en el Pesaj, en cada Pesaj. 
Tenemos que hablar sobre lo que dicen esos versículos cada Pesaj. ¿Entendemos lo 
importantes que son esos versículos? Si en cada Pesaj leemos esos versículos entonces 
deberíamos entender que lo que ellos nos dicen es sumamente importante. De verdad. Y las 
cosas de las que estamos hablando aquí son increíblemente importantes, pero a veces no las 
vemos desde esa perspecEva, no las damos su debido valor. 

Pienso en el hecho de que estas han sido las úlEmas cosas que Cristo dijo a sus discípulos. Y 
solo ese hecho las hace muy importantes. Las cosas más importantes que Cristo enseñó, él las 
enseñó esa noche. Impresionante. Esa noche Cristo reveló la cosa más importante jamás 
revelada a los seres humanos: que Dios puede habitar en los seres humanos. Algo que la Iglesia 
no ha comprendido durante mucho, mucho Eempo. 

Creímos que lo que Cristo dijo sobre venir en carne era algo ^sico. Las personas en el mundo 
creen que Cristo vino en carne, como ser humano. ¿Qué diferencia había entonces entre lo que 
creíamos y lo que creen los seguidores del crisEanismo tradicional? Pero ahora entendemos 
que Cristo viene conEnuamente en nuestra vida. Y no hemos podido entender esto antes 
porque Dios no nos lo había revelado todavía. No era el momento para esto todavía. Pero 
desde el principio esto siempre ha estado en la Biblia.   

Dios nos ha dado algunas herramientas para prepararnos para el Pesaj. Hablaremos sobre esto 
en el sermón del próximo Sabbat, antes del Pesaj. Vamos a hablar de cosas que nos ayudarán a 
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comprender la importancia de todo esto y también sobre cómo todo está vinculado con lo que 
tenemos que hacer, con la manera como tenemos que vivir. Y estas cosas cobrarán más vida 
para nosotros. Hablaremos de cosas que ya sabemos o ya deberíamos saber. 

Y en el resto de esta serie de sermones hablaremos de cosas que Eenen que ver con el espíritu 
de Dios que habita en nosotros, con nuestra capacidad de producir fruto, con cómo podemos 
producir frutos. Porque esto depende de nosotros. De verdad. 

Hay una úlEma cosa de la que gustaría hablar antes de concluir el presente sermón. 

Me gustaría hacerles una pregunta. ¿Cuáles son las herramientas más importantes que Dios 
nos ha dado para que podamos crecer en nuestra capacidad de glorificarlo? Hemos hablado 
sobre esto en la 2ª parte. Y esto Eene que ver con cómo uElizamos el poder del espíritu de Dios 
en nuestra vida. Y esto puede parecer algo simple, pero no lo ponemos en prácEca, no lo 
vivimos como necesitamos vivirlo. 

Y quisiera centrarme en la palabra “uElizar”, porque depende de nosotros cómo uElizamos lo 
que Dios nos ha ofrecido. Cristo nos dijo: “¡Todo lo que pidan y les será dado! Dios les enviará 
el Consolador, el espíritu santo”. Bellos versículos. Dios ha puesto un tremendo poder que Dios 
a disposición de los seres humanos. El espíritu santo puede habitar en nosotros, en nuestra 
mente. Pero esto no sucede porque sí. Esto es algo en lo que tenemos que trabajar día tras día. 

Debemos entender que esto depende totalmente de cómo uElizamos el poder del espíritu de 
Dios. Dios lo ha puesto a disposición, pero ¿lo uElizamos como Dios nos dice que debemos 
uElizarlo? 

La palabra “uElizar” significa “hacer uso de; emplea”. Me encantan estas definiciones. “Poner 
algo en prácEca para lograr un fin”. Me encanta esa definición de la palabra uElizar: poner algo 
en prácEca para lograr un fin. ¡Qué bonito! 

Y hay otra definición que lo expresa muy bien. La definición de la palabra “emplear”. Podemos 
emplear a algo o alguien. Pero esta palabra también significa usar una cosa. Y me encantan las 
definiciones de las palabras, cómo se usan.  Esto me hace pensar en el espíritu de Dios. Dios 
nos ha dado su espíritu para que lo uElicemos, para que lo empleemos en nuestra vida. 

La palabra emplear también significa “usar una cosa que está ociosa, inacEva o desconectada”. 
Porque si no lo empleamos esto está inacEvo, ocioso o desconectado. En otras palabras, 
depende de nosotros emplearlo. Espero que ustedes enEendan que estoy diciendo. 

Esto es bueno porque si el espíritu de Dios esta ocioso, inacEvo o desconectado de nuestra 
vida, esto es algo que depende totalmente de nosotros. ¡Impresionante! Depende de nosotros. 
Y muchas, muchísimas personas en la Iglesia de Dios nunca han empleado el espíritu de Dios 
en su vida como es debido. Porque desde el momento en que Dios nos llama hasta el 
momento en que morimos, debemos emplear el espíritu santo de Dios en nuestra vida. Y si no 
empleamos el espíritu de Dios en nuestra vida –como ha sido el caso de muchos en la Iglesia – 
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el espíritu de Dios permanece desconectado, inacEvo, ocioso en nuestra vida y no Eene 
ninguna uElidad, no Eene ningún valor. 

Y ahora me gustaría leer algunos arxculos de noEcias que yo tenía planeado leer el pasado 
Sabbat, pero no los he leído. A algunas personas les gusta cuando hago esto y a otras no tanto. 
Pero creo que de vez en cuando es bueno hablar sobre lo que está pasando en el mundo. 
Porque este mundo está a punto de estallar. Las cosas están muy alborotadas en estos 
momento y todos están esperando a ver si Irán atacará a Israel. Y puede que si pero también 
puede que no. No lo sabemos. Pero debemos estar preparados por lo que pueda suceder. 
Porque esto puede acelerar las cosas. 

Y como Johnny suele decir, tenemos un asiento en primera fila. Espero que todos estemos 
observando lo que está pasando, cómo todas las cosas están sucediendo. Estamos viviendo el 
cumplimiento de cosas proféEcas que se cumplen cada vez más rápido. Y quizá no nos parezca 
lo suficientemente rápido porque hemos estado esperando por el cumplimiento de esas cosas 
durante mucho, mucho Eempo. 

Como les he dicho el pasado Sabbat, cada coche que hemos tenido, siempre hemos pensado 
que sería el úlEmo que compraríamos. Y todavía estamos pasando por ese proceso en nuestra 
vida. Y alguno será el úlEmo. Espero que los coches que tengo ahora sean los úlEmos. Pero si 
no es así, la obra de Dios sigue y nosotros seguiremos avanzando. Miramos las noEcias y 
podemos ver que no nos queda mucho Eempo. Las cosas que están pasando… Yo no encuentro 
las palabras para expresar esto. ¡Increíble! 

Es asombroso ver cómo la mentalidad de las personas en el mundo está cambiando. Y nosotros 
sabemos a qué llevará esto. Pienso en la importante noEcia de que China, Rusia e Irán quieren 
formar una alianza. Desde la Era de Filadelfia la Iglesia de Dios siempre ha sabido que China y 
Rusia formarían una poderosa alianza. Y la Sexta Trompeta anuncia la enorme destrucción que 
ellos van a causar en el mundo. 

Newsweek: La Iglesia rusa dice que la guerra de Ucrania es ahora una “guerra santa”. 1

La Iglesia Ortodoxa Rusa ha publicado un documento en el que declara la invasión de 
Ucrania por parte del presidente Vladimir PuEn como una guerra santa. 

Y para nosotros esto no son nada más que tonterías, pero no para ellos. Así es como ellos 
piensan. Así es como la nación rusa piensa. Así es como ellos ven otras partes del mundo, 
especialmente Ucrania. Y ahora ellos están involucrando el nombre de Dios en esto y las 
personas van a responder de una manera diferente porque para ellas esto Eene más peso que 
lo que dice PuEn. Cuando su iglesia dice algo asi esto Eene mucho peso para ellos él. Para 
nosotros no, pero para ellos sí. 

 https://www.newsweek.com/russia-ukraine-war-holy-18845771
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El jefe de la Iglesia Ortodoxa Rusa, el patriarca Kirill, que también preside el consejo y 
es un aliado de PuEn, ha sido criEcado por ofrecer una jusEficación religiosa para la 
guerra y por no condenar claramente la matanza en Ucrania. En febrero de 2022, el 
patriarca Kirill dijo que Ucrania y Bielorrusia eran parte de “Eerras rusas” y llamó a los 
ucranianos a defenderse de la invasión rusa, de las “fuerzas del mal”, presentando la 
guerra como una batalla por el futuro del crisEanismo. 

Estas cosas son muy importantes para ellos. 

PuIn amenaza con atacar bases aéreas occidentales que albergan F-16 ucranianos. 2

Y no hace mucho los rumores eran que occidente quería enviar esos F-16 a Ucrania. Pero 
algunos de los socios dijeron que no porque esto sería la gota que colmaría el vaso y habría 
una guerra. Ellos no podían ponerse de acuerdo en esto, pero ahora las cosas han cambiado y 
ellos están presionando aún más a Rusia. 

Esta semana, el presidente ruso Vladimir PuEn visitó la base aérea de Torzhok en la 
región de Tver, que alberga el 344º Centro de Entrenamiento para pilotos de combate 
rusos. Algunos o muchos de estos aviadores probablemente volarán en misiones en 
Ucrania. En un discurso dirigido a los pilotos, PuEn hizo referencia a las frecuentes 
acusaciones de los líderes occidentales de que Rusia Eene la intención de complicar el 
conflicto en Ucrania atacando a los países de la OTAN y otros países europeos. PuEn 
calificó la afirmación como “una gran tontería”, y a conEnuación avisó sobre los aviones 
de combate F16 fabricados en Estados Unidos. 

Los países europeos han estado tratando de aumentar sus gastos de defensa y suplirse 
de armamentos, ya que sus reservas se han agotado después de haber estado 
armando Ucrania en los dos úlEmos años. 

PuEn también aprovechó la oportunidad para hablar de los informes internacionales 
de que Kiev pronto recibirá su primer lote de aviones de combate F-16”.  

Ya no se trata de si deben ser enviados o no, los F-16 ya están en camino. 

En su discurso, resumido por Euro News, PuEn también avisó a los aliados occidentales 
de Ucrania que no poner a la disposición de Ucrania bases aéreas desde donde los F-16 
pueden despegar y atacar las fuerzas del Kremlin, porque entonces esas bases áreas 
serían un objeEvo legíEmo para ataques por parte de Rusia. 

Y ahora es di^cil para esas naciones decir que no a Ucrania; y ellas no lo harán. Esas naciones 
ya están involucradas en esta guerra y las cosas se están poniendo muy feas.  Esto es una 
especie de frenesí y ellos están presionando cada vez más para que haya una guerra. De 
verdad. Y es como si ellos no comprendiesen lo que esto implica. Y parece que algunos 
definiEvamente no lo comprenden. 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/putin-threatens-attack-western-air-bases-hosting-ukrainian-f-16s2
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Los F-16 requieren pistas y hangares reforzados para protegerlos cuando están en 
Eerra. Los analistas militares han dicho que la llegada de docenas de F-16 no cambiará 
las reglas del juego, aunque los funcionarios ucranianos los ven como una oportunidad 
para contraatacar el dominio aéreo de Rusia, PuEn insisEó en que los F-16 no 
cambiarán la situación en el campo de batalla. 

Fue entonces cuando el promeEó ante los pilotos y aprendices: “Destruiremos sus 
aviones de combate al igual que destruimos sus tanques, vehículos blindados y otros 
disposiEvos, incluidos múlEples lanzacohetes”. Él subió significaEvamente la apuesta 
amenazando atacar las en los países occidentales si Ucrania realiza incursiones desde 
ellas. 

¿Y quién podría decir lo contrario? Cualquier persona con dos dedos de frente sabe que esto es 
así. 

Europa ha entrado en una “era de preguerra” y no está preparada para lo que PuEn 3

hará si derrota a Ucrania, advierte el Primer Ministro de Polonia mientras los aviones 
de la OTAN se apresuran a proteger el espacio aéreo del país.  

Es sorprendente cómo la acEtud de las naciones y de los gobernantes europeos está 
cambiando debido a lo que está sucediendo en Ucrania. Porque ellos enEenden que Rusia es 
una seria amenaza porque los rusos seguirán avanzando en esa dirección. Ellos saben lo que 
sucedió en la Segunda Guerra Mundial, aunque esta vez la amenaza no viene de Alemania pero 
de un vecino lleno de agresividad. Pero su acEtud hacia ese conflicto está cambiando y esto 
conducirá a lo que anuncia la Quinta Trompeta. 

El Primer Ministro de Polonia dijo que Europa ha entrado en una “era de preguerra”. Esto es lo 
que ellos piensan. Ellos creen que el conflicto en Ucrania se converErá en un gran guerra. Y a 
cada semana podemos ver como su acEtud cambia, cada vez más. Él también dice que Europa 
no está preparada para lo que PuEn hará si derrota a Ucrania. Y él dijo esto mientras los 
aviones de la OTAN se apresuran a proteger el espacio aéreo del país. 

El primer ministro polaco, Donald Tusk, ha dicho que Europa se encuentra ahora en 
una “era de preguerra” y advirEó que una derrota de Ucrania ante Rusia sólo 
envalentonaría a Vladimir PuEn. “Sé que esto suena catastrófico, especialmente para la 
generación más joven, pero tenemos que acostumbrarnos y prepararnos mentalmente 
para una nueva era, la era anterior a una guerra” afirmó en un discurso ante 
periodistas extranjeros. “No quiero asustar a nadie, pero esa guerra ya no es solo un 
concepto del pasado, es real y comenzó hace más de dos años. Estamos viviendo el 
momento más críEco desde el final de la Segunda Guerra Mundial... literalmente, 
cualquier escenario es posible”, concluyó.  

 https://www.dailymail.co.uk/news/article-13252147/Europe-entered-pre-war-era-not-prepared-Putin-defeats-Ukraine-3

Polands-PM-warns-NATO-jets-scrambled-protect-countrys-airspace.html
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En los países que están geográficamente más cerca del conflicto las personas parecen ser más 
conscientes lo que puede pasar. Como en Alemania, donde la mentalidad de las personas está 
cambiando muy rápidamente porque ese conflicto está tenido lugar en su paEo trasero, por así 
decirlo. Y en Polonia la mentalidad de las personas también está cambiando porque ellas ven lo 
que está sucediendo. 

Su advertencia se produjo cuando Rusia lanzó otro ataque a gran escala contra la 
infraestructura energéEca de Ucrania con una andanada masiva de drones y ataques 
aéreos que afectaron regiones de todo el país durante la noche, afirmaron funcionarios 
de Kiev. 

 Washington Examiner: Aliados de la OTAN: “La guerra con Rusia podría empezar 4

muy pronto. La OTAN se enfrenta a una “era previa a la guerra” en la que “cualquier 
escenario es posible” dado el potencial de agresión de Rusia, según el primer ministro 
de Polonia...  

Ellos siguen repiEendo esto. Y esto muestra el efecto que estas cosas están teniendo en la 
forma de pensar de las personas. 

...la más reciente evidencia de que los aliados ven una probabilidad creciente de un 
conflicto importante. 

Una probabilidad creciente de un conflicto importante. Como si ese conflicto ya no fuera lo 
suficientemente importante. Y esto solo va a empeorar. 

…cualquier escenario es posible, dijo el primer ministro polaco, Donald Tusk, a un 
grupo de periodistas en una entrevista recientemente publicada. “Sé que esto suena 
catastrófico, especialmente para la generación más joven…”  

Tusk es el segundo políEco de alto rango de un país miembro de la OTAN que afirma 
que la alianza se enfrenta a “un periodo de preguerra”, como también lo expresó el 
secretario de Defensa británico, Grant Shapps, en un discurso en enero.  

Gran Bretaña lo Eene muy claro. 

Su llamamiento urgente añade una voz de centroizquierda a un coro de halcones 
alrededor de Rusia, países xpicamente poblados por personas con perspecEvas más 
conservadoras o por los líderes de los estados bálEcos que sienten se profundamente 
vulnerables ante Rusia. 

“Yo me atrevería a decir que sólo ahora, en medio de esta gran guerra, todos los líderes 
de la OTAN y los altos militares se han dado cuenta de que todo esto puede ser 
realmente necesario muy pronto, que la amenaza es real, que los militares Eenen una 
tarea por delante, y que debemos comportarnos y actuar de tal manera que esta 

 https://www.washingtonexaminer.com/policy/foreign-policy/2945273/nato-allies-war-with-russia-soon/4
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maquinaria esté lista cuando sea necesaria”, dijo el embajador de Estonia, Jüri Luik, 
enviado del aliado bálEco ante la OTAN, en una entrevista publicada el viernes en un 
medio estonio. “Me parece que esta sólo después de que comenzó la agresión hemos 
empezado a entender esto”. 

 “Los europeos nos estamos sinIendo nuevamente como en 1939”, dice Donald 5

Tusk, primer ministro de Polonia”.  

Esta está siendo muy franco sobre cómo se sienten los polacos en estos momentos. Y ese 
senEmiento se está extendiendo por otras partes de Europa. Ellos piensan: “Quizá esto es lo 
que va a pasar”. Como Macron, que dice sobre PuEn: “¿Qué está haciendo PuEn? ¿No se da 
cuenta de a dónde esto nos llevará?” 

Europa está en una “era de preguerra” que recuerda mucho a lo que pasó en 1939 y 
nadie se senErá seguro si Rusia derrota a Ucrania… 

La mayoría de los gobernantes europeos están hablando sobre esto ahora mismo, sobre lo que 
pasará si Rusia derrota a Ucrania, una posibilidad cada vez más real. Por eso ellos quieren 
enviar más tropas a Ucrania y una gran guerra en Europa será inevitable. 

¿Y cómo poner fin a esto? A eso se enfrenta Europa ahora mismo. “¿Qué hacemos?" “¿Cómo 
gesEonamos esta situación?” Y su mayor preocupación es dónde se librará esa guerra. Eso es lo 
que más les preocupa. Y diez naciones finalmente se pondrán de acuerdo y tomarán la decisión 
que van a tomar porque no quieren tener una guerra nuclear en su territorio. Ellos harán todo 
lo posible para evitar que esto suceda en territorio europeo porque saben lo devastador que 
esto será. 

Y si ellos pueden librarse de este país paralizándolo totalmente, ellos lo harán. Porque este país 
ha estado controlando la políEca mundial y todo lo que sucede en el mundo, ha estado 
presionado a diferentes países para que hagan lo que han estado haciendo en los úlEmos años, 
en las úlEmas décadas (durante muchas décadas). Y esto es lo que ellos piensan hacer. Ellos 
Eenen que hacer algo al respeto. 

… primera vez desde 1945, una guerra en territorio europeo vuelve a ser una 
posibilidad muy real. 

Israel lanza el mayor ataque contra Siria en años, dejando más de 40 muertos. El 6

pasado viernes Israel llevó a cabo su ataque más morxfero…  

Y esto fue a un par de semanas atrás. 

 https://www.independent.co.uk/news/world/europe/donald-tusk-europe-war-russia-poland-ukraine-b2520801.html5

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/israel-mounts-largest-attack-syria-years-over-40-dead6
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…su ataque más morxferos contra Siria en meses, o tal vez incluso años, ya que la 
canEdad de vícEmas mortales asciende a docenas, según los servicios de emergencia 
en el lugar. 

Los ataques aéreos se llevaron a cabo en el interior de Siria, en la provincia de Alepo, 
en el norte, matando a más de 40 personas. Según se informa, entre las vícEmas se 
encuentra soldados sirios, militantes de Hezbolá y civiles. 

Ahor Israel está peleando con Hamás más al norte, en territorio sirio. Y recientemente ellos 
han lanado un bombardeo en Damasco. Y uno piensa: “¿Pero qué están haciendo? Bueno, 
Israel también los está presionando. 

¿Y que más puede hacer Israel ahora que los países cercanos están enviando soldados para 
combaEr en Gaza? Israel simplemente sube la apuesta porque quiere acabar con Hamás y con 
Hezbolá, quiere terminar la limpieza que ha empezado en la región. ¿Qué puede hacer Israel 
cuando su propio pueblo comienza a protestar porque quiere ser escuchado? ¿Qué puede 
hacer el gobierno israelí? Exactamente lo que está haciendo: atacar en el flanco norte, 
alborotar las cosas con Irán. 

Israel quiere una guerra con Irán. Espero que todos entendamos esto. Ellos Eenen mucho 
miedo porque saben que Irán ya puede fabricar armas nucleares. Irán ya Eenen misiles y puede 
lanzarlos en cualquier momento. Pero poner un arma nuclear a esos misiles ya es otro asunto. 

¿Y quién en el mundo piensa que Irán podría usar un arma nuclear contra Israel? Casi todo el 
mundo. Porque todos saben cómo piensan los iranies. Netanyahu dijo hace mucho, mucho 
Eempo que… Recuerdo un discurso suyo aquí en los EE. UU., mostrando gráficos, mostrando 
los avanzados que estaban los iranies con el enriquecimiento de uranio para usarlo en un arma 
nuclear. Él dijo que no les faltaba mucho a los iranies para tener sus propias armas nucleares. 

Algunos afirman que Irán ya Eene uranio suficiente para unas seis o más armas nucleares. ¿Y 
dónde ellos lo Eenen almacenado? Nadie lo sabe con seguridad, pero yo apuesto a que Israel 
está al tanto del desarrollo del programa nuclear de Irán. Y hace mucho, mucho Eempo que 
Israel dijo que no permiErá que Irán tenga armas nucleares. 

Y en este punto está el mundo ahora. Y muchas cosas en la profecía Eenen que ver con lo que 
está sucediendo en Oriente Medio ahora mismo. La profecía dice: “Cuando veas a Jerusalén 
rodeada de ejércitos…” Jerusalén no puede estar más rodeado que ahora. Israel está rodeado 
de personas que le odia, que quiere destruirle. Y tarde o temprano ellos empezarán a usar 
armas nucleares contra Israel.  

Y ellos han estado avisando que van a atacar. Y puede que lo hagan ahora o quizá más 
adelante, pero lo harán. 
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“Cientos de millones de personas morirían en los primeros 72 minutos de una 7

guerra nuclear”, avisa un experto 

Y hace un par de años nadie hanlaba sobre esto. Esas cosas no salían en los periódicos. Pero 
ahora todas las semanas, todos los días ellos publican arxculos sobre esto. Medios de 
diferentes países están hablando sobre una tercera guerra mundial, sobre armas nucleares, 
sobre el hecho de que las cosas se están poniendo muy feas en el mundo. Esto es lo que está 
teniendo lugar y las personas deben ser consciente de ello. 

Un experto, que recientemente ha escrito un libro sobre tácEcas y tecnología de la 
guerra nuclear, avisa que en caso de un ataque con armas nucleares el futuro de la 
humanidad quedaría determinado en tan sólo seis minutos. Un experto ha emiEdo una 
dura advertencia sobre la amenaza de una guerra nuclear, afirmando que “no importa 
cómo empiece, pero terminará con todos muertos”. 

Y ahora hasta mismo Vladimir PuEn está diciendo ese Epo de cosas. Y creo que tengo aquí un 
arxculo en el que él habla sobre esto. Él dice: “¿Es que ellos no enEenden cómo terminará 
todo esto? ¿Es que las personas no saben hacia dónde todo esto nos está llevando?” En otras 
palabras: “Déjenme seguir con lo que estoy haciendo en Ucrania porque si ustedes intentan 
detenerme esto podría haber habrá un intercambio de ataques con armas nucleares. ¿Y es que 
no saben lo que va a pasar entonces?” ¡Este mundo está loco! 

Annie Jacobsen, autora de varios libros superventas sobre el ejército de los EE. UU, dice 
que en caso de que se detectara el lanzamiento de un misil ruso o chino, el presidente 
de EE. UU tendría sólo seis minutos para tomar una decisión crucial.  

Una perspecEva bastante sombría en el mundo de hoy. Pero sabemos que esto no sucederá de 
esa manera. Lo que sucederá aquí en este país serán los anunciados por las primeras Cuatro 
Trompetas. 

Es asombroso ver cómo todas estas cosas se están cumpliendo. Cosas que Dios ha estado 
revelando a través de Herbert Armstrong desde 1950 y que se están cumpliendo cada vez más 
claramente ahora. ¡Increíble! 

Amigo de PuIn predice que es muy probable que se produzca un ataque nuclear 8

Y podemos volvernos insensibles a ese Epo de cosas si las escuchamos todas las semanas. Yo 
leo arxculos como este todos los días. Dependiendo de quienes me los envían. Y en esos 
arxculos ellos hablan de amenazas de ataques nucleares y de la Tercera Guerra Mundial. Cosas 

  https://www.dailystar.co.uk/news/us-news/hundreds-millions-would-die-first-32471693?7

utm_source=mynewsassistant.com&utm_medium=referral&utm_campaign=embedded_search_item_desktop

  https://www.newsweek.com/putins-friend-warns-nuclear-strike-18852688
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de las que nadie hablaba hace dos años. No con tanta frecuencia como ahora. Quizá se podía 
encontrar uno o dos arxculos importantes sobre esto en todo el año. 

PuEn y altos funcionarios rusos han estado amenazando repeEdamente con una 
escalada nuclear contra Kiev y sus socios occidentales desde que Moscú invadió 
Ucrania en febrero de 2022.  

Y de esto hace apenas dos años. Y miren cómo el mundo ya ha cambiado desde entonces. 

En su discurso anual sobre el estado de la nación el mes pasado PuEn advirEó que las 
fuerzas nucleares estratégicas de Rusia están preparadas para atacar. PuEn también 
advirEó del riesgo real de una guerra nuclear si las naciones occidentales enviaban 
tropas a Ucrania.  

Y ahora ellos están reconociendo que ya han enviado tropas a Ucrania. Así que ¿en qué fase 
está ese conflicto? 

PuEn añadió: “Las naciones occidentales deben darse cuenta de que nosotros también 
tenemos armas que pueden alcanzar objeEvos en su territorio. Todo esto forma una 
amenaza de un conflicto con el uso de armas nucleares y la destrucción de la 
civilización. ¿Es que no lo enEenden?” 

Según la agencia de noEcias rusa Tass, el políEco ucraniano prorruso Medvedchuk, que 
fue exiliado a Rusia en 2022 a cambio de prisioneros de guerra ucranianos, dijo que es 
muy probable que se produzca un ataque nuclear mientras Occidente conEnúa 
afirmando su derecho al dominio global. 

 Sabemos que esto es lo que va a pasar, que ellos pueden intercambiar ataques con armas 
nucleares, pero también sabemos que esto no significa que esas cosas son parte de los 
acontecimientos anunciados por las primeras cuatro Trompetas. Porque puede pasar cualquier 
cosa en el mundo. Pueden pasar cosas en Israel. Pueden pasar cosas en Asia. Todavía puede 
haber guerras horribles, incluso con ataques con armas nucleares antes de que todo empiece. 
Y esto no significa que cosas horribles puedan tener lugar en este país, pero nosotros sabremos 
cuando los acontecimientos anunciados por las primeras cuatro Trompetas empiecen a tener 
lugar. Y no es nada agradable darnos cuenta de lo cerca que estamos de esto cuando leemos 
sobre estas cosas, cuando vemos estas cosas, o incluso cuando hablamos de estas cosas. Pero 
seríamos tontos si no hacemos esto, porque debemos estar alertas y esas cosas deberían 
moEvarnos a acercarnos a Dios que más nunca, a estar más en guardia. 

¡Estamos muy cerca ahora!  Sin embargo, a cada mes alguien es excluido de la Iglesia de Dios. 
Personas que no están luchando contra su “yo”, que no están haciendo lo que el deberían 
hacer. Dios está limpiando la Iglesia. Esto para mí es algo impresionante. Todavía hay personas 
que están minEendo a Dios. Y Dios no va a permiEr que esto siga así. Durante 2.000 años Dios 
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ha permiEdo que esas cosas pasasen en Su Iglesia. ¡Durante 2.000 años personas que han sido 
engendradas con Su espíritu santo han estado minEendo a Dios en Su Iglesia! ¡Asombroso! 
¡Pero Dios no va a permiEr que esto siga pasando ahora que todo está lsito para el regreso de 
Cristo! Esto es lo que sucede cuando las personas no uElizan el espíritu de Dios en su vida. 

Esas cosas deberían sacudirnos en lo más profundo de nuestro ser. Debemos permanecer 
sobrios. Debemos estar mejor preparados para lo que viene. Porque esto podría suceder la 
próxima semana. Algo importante podría tener lugar. Algo podría pasar en Israel. Los iraníes 
están al acecho y en algún momento ellos harán lo que harán. Ellos siempre eligen los Días 
Sagrados para hacer de las suyas. Como lo que hizo Hamás en la Fiesta de los Tabernáculos. ¿Y 
pueden ellos atacar en el Pesaj? ¿En el primer día de Panes sin Levadura? Yo no lo sé. Pero así 
es como ellos piensan. 

“Si Occidente sigue afirmando su derecho al dominio global, el capital humano de 
Ucrania no será suficiente en ningún caso. Si conEnuamos con la políEca de guerra 
hasta el amargo final, tarde o temprano habrá que desplegar tropas extranjeras y lo 
más probable es que consideremos un ataque nuclear”, afirmó. 

Medvedchuk no descarta que países no europeos puedan verse involucrados si el 
conflicto se expande. “Está claro que el mundo árabe está siendo arrastrado a la 
guerra, y después de eso, China y la India también se verán involucradas, ya que Eenen 
más que suficientes soldados”.  

Sus ejércitos son enormes. Ellos disponen de muchos más soldados que la mayoría de los 
países. Las cosas que ellos piensa y dicen… Y lo más sorprendente es que él Eene razón y esto 
exactamente lo que va a pasar. 

Y he incluido el siguiente arxculo solo para mostrar la locura de las personas hoy en día:  

El gobierno de EE. UU. fabrica 7 cargadores de vehículos eléctricos en dos años. 9

Ahora sólo faltan 499.993 

Esto muestra la locura de este mundo. 

Y creo que hace una semana he oído que a parEr de 2035 todos los camiones deberán ser 
eléctricos. O en 2032. Tres años antes. ¡Esto es una locura! Las personas están cada vez más 
chifladas. Y las protestas empezarán enseguida porque el transporte de mercancías que 
necesitamos, como alimentos por ejemplo, ya no será tan rápido para abastecer a todos. 

Consulado iraní en Damasco bombardeado en un supuesto ataque aéreo israelí 10

 https://www.independent.co.uk/climate-change/news/electric-vehicle-chargers-biden-infrastructure-b2520740.html9

 https://www.msn.com/en-us/news/world/iranian-consulate-in-damascus-flattened-in-suspected-israeli-air-strike/ar-10

BB1kTfmd
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Nada de supuesto. Fue realmente un ataque israelí. Hemos escuchado mucho sobre eso esta 
semana. 

Polvorín de la Tercera Guerra Mundial: Irán puede causar una masacre al esIlo del 11

7 de octubre a modo de venganza en Israel después del ataque a la embajada, e 
incluso atacar a ‘objeIvos’ en el Reino Unido a medida que aumentan los temores de 
la Tercera Guerra Mundial 

Blinken Bombazo: "Ucrania se converIrá en miembro de la OTAN 12

Y estando las cosas como están no es muy listo de su parte decir algo así. Porque eso es lo que 
Rusia quiere evitar a toda costa. La OTAN se está acercando cada vez más al paEo trasero de 
Rusia. Ellos ya están prácEcamente ahí, pero ¿provocar a Rusia diciendo que Ucrania va a ser 
parte de la OTAN? Eso ayuda mucho a las personas a tener pensamientos agradables y 
pacíficos ¿verdad? Esto solo echa más leña al fuego y todo puede arder más rápido. Somos tan 
necios. 

OTAN pone en marcha una misión conjunta en Ucrania, según Ministro de Asuntos 13

Exteriores polaco. “Hemos decidido poner en marcha una misión de la OTAN en 
Ucrania”, dijo Sikorski. Sikorski aclaró que esta misión no significa una parEcipación 
directa de la OTAN en el conflicto armado, sino más bien un uso coordinado de las 
capacidades de la OTAN para apoyar a Ucrania.  

Ellos siguen presionando y presionando para que haya una guerra. ¡Esto es una locura! 

Esto no significa que vayamos a parEcipar acEvamente en esa guerra, pero ahora 
podremos uElizar las capacidades de coordinación, entrenamiento y planificación de la 
OTAN para apoyar a Ucrania de una manera más sistemaEzada”, explicó el ministro. 

La OTAN es una herramienta de EE. UU para confrontación en Europa 14

Desde el comienzo del conflicto en Ucrania, la OTAN ha estado proporcionando a Kiev 
miles de millones en ayuda militar y armamento, además de comparEr información y 
ayudar a entrenar a las tropas ucranianas. El bloque (la OTAN) ya está involucrado en el 
conflicto de Ucrania. La OTAN conEnúa avanzando hacia nuestras fronteras, 
expandiendo su infraestructura militar hacia nuestro territorio. Nuestra relación con los 
países de la OTAN han llegado al punto de confrontación directa”, dijo Peskov en una 
rueda de prensa.  

 https://www.thesun.co.uk/news/27073265/iran-revenge-massacre-israel-embassy-strike-uk-ww3/11

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/hungary-vows-thwart-natos-newly-proposed-100bn-5-year-fund-ukraine12

 https://sputnikglobe.com/20240404/nato-establishes-joint-mission-in-ukraine---polish-foreign-13

minister-1117740474.html

 https://www.rt.com/russia/595395-nato-russia-direct-confrontation/14
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Una rueda de prensa de la televisión rusa. Ese es su punto de vista sobre lo que está pasando. 

EN EL PUNTO DE MIRA: Israel se prepara para atacar instalaciones NUCLEARES 15

iraníes, mientras espera un ataque de venganza y crecen los temores de la Tercera 
Guerra Mundial 

El presidente de China, Xi Jinping, dice que nadie puede impedir la “reunificación 16

familiar” con Taiwán 

Una gran noEcia, ¿verdad? Ellos son una “familia”. Eso es lo que él está diciendo. Lo siento, 
pero a veces estos arxculos me dan risa. ¡Esto es una locura! 

Acuerdo nuclear al garrete: Irán cada vez más cerca de capacidad armamenIsta 17

Hijos y nietos del líder de Hamás asesinados en un único ataque aéreo israelí 18

Hamás no puede localizar a los 40 rehenes israelíes necesarios para la primera 19

ronda de alto el fuego 

Esto muestra la locura de las personas y cómo van las cosas en el mundo. Pero nosotros, más 
que nadie, debemos ser sabios, debemos estar en guardia y estar preparados lo que pueda 
pasar en cualquier momento. Porque así es el mundo en el que vivimos ahora. Debemos 
mantenernos cerca de Dios y clamar a Dios por ayuda para enfrentarnos a lo que sea que 
tengamos por delante. Porque estamos muy, muy cerca ahora. 

Y hoy nos detendremos por aquí. 

 https://www.thesun.co.uk/news/27200220/israel-iran-nuclear-strike-ww3-syria-revenge-attack/15

 https://www.reuters.com/world/asia-pacific/chinese-president-xi-meets-former-taiwan-president-ma-16

beijing-2024-04-10/

 https://www.washingtonpost.com/national-security/us-iran-nuclear-talks/2021/11/24/d6f044da-4d51-11ec-17

b0b0-766bbbe79347_story.html

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/hamas-leaders-sons-grandchildren-killed-single-israeli-airstrike18

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/hamas-cant-locate-40-israeli-hostages-needed-1st-round-ceasefire19
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